

# De Global Energy a Lewis Services - Aportando visión, liderazgo y propósito

28 de Agosto de 2025



Rachel con (m) Marcos Elizondo (r) Joshua Rodríguez de la División 34

Para Rachel Carroll, incorporarse a Lewis Services no fue solo un cambio profesional; fue como volver a casa.

La trayectoria profesional de Rachel comenzó desde hace tiempo en el sector de gestión de la vegetación. Comenzó como ingeniera de perforación en el norte de África, trabajando en las primeras líneas del sector del petróleo y el gas. Con el transcurso de los años,

pasó del sector de la ingeniería a las ventas globales en Houston y, finalmente, a la gestión de operaciones y liderazgo en la cadena de suministro. Su variada trayectoria le ha proporcionado la excepcional capacidad de combinar conocimientos técnicos con la ejecución estratégica de negocios, una habilidad que ahora aporta a su cargo directora de la cadena de suministro y gerencia de proyectos en Lewis Services.

Si bien los sectores pueden ser diferentes, el propósito que atrajo a Rachel a Lewis resultaba familiar.

“Lo que me acercó a Lewis fue la combinación de desafío y propósito”, dice ella. “Como una empresa propiedad de sus empleados, Lewis verdaderamente empodera a su personal para que se responsabilicen de los resultados, cumplan con sus compromisos y prioricen a los clientes; y esas no son solo palabras escritas en una pared. Lo puede ver día a día en cómo lideramos, cómo nos tratamos mutuamente, y cómo nos comportamos con nuestros clientes”.

Su primera impresión se vio influida por el equipo de liderazgo, mostrando cercanía a sus empleados, respeto y compromiso por hacer lo correcto, incluso cuando el camino por recorrer no sea el más fácil. La cultura de integridad, inclusión y respeto fue una clara señal para Rachel de que Lewis era el lugar donde ella quería estar.

En su cargo, Rachel se enfoca en desarrollar el abastecimiento estratégico, fortalecer la visibilidad de la cadena de suministro y liderar iniciativas de cambio que ayuden a Lewis a alcanzar su siguiente etapa de crecimiento. Le apasiona crear sistemas y procesos que fortalezcan a la empresa, la hagan más eficiente y sustentable, siempre “a la manera de Lewis”.

Su enfoque para dirigir su equipo es sencillo pero eficaz: celebrar los éxitos, conectar su trabajo con el impacto real y asegurarse de que cada proveedor comparta los altos

estándares de seguridad, calidad y valores de Lewis. “El cielo es el límite cuando se trata de tus logros”, afirma. “Y el impacto de su trabajo es algo que ellos pueden ver y sentir”. Cuando le preguntan qué le diría a alguien que esté considerando entrar en Lewis, Rachel no duda:

“Si estás buscando un lugar donde puedas dar lo mejor de ti en el trabajo, tener la capacidad de tomar decisiones y realmente ver el impacto de lo que haces, Lewis es ese lugar. No eres solo un número aquí. Eres propietario, eres líder y formas parte de algo importante”.

Mira el vídeo #LewisChoice de Rachel [aquí](#).

[¿Estás listo para considerar tomar la decisión Lewis?](#)

***“Eres propietario, eres líder y formas parte de algo importante”***

